



子どもの問題は大人の問題

= 民生委員と校長先生が情報交換 =

非行に至る前に、あらゆる策を講じて、心身ともに明るく健康な生活を送らせるように——との願いから、民生・児童委員と市内小、中学校の校長先生が、十月九日午後、香長中学校で話し合いをもちました。

児童がおろそかになっています。

ましょう。』と、それからいいさつがあったあと、各地区での例や問題が出され、検討されました。

が情報交換

③「一十九歳でかすへの美術の源だとの考え方で、交通ルールを守ることも小学生のころから『翌慣づける』よう努力しています。大人が子どもをほめる方向で運動を盛りあげなければなりません。

ボルノ雑誌「自動販売機の撤去」
法的な強制ができないために四
が多く、市内にはかなり増えて
る状態です。県民が一つになり
動を盛りあげることが最大の効
力を生むのではないか。
その他、交通安全、自転車の
人乗り、かさきしが目立つ、な
がら出されました。

民生・児童委員からは「もつ
学校から相談や情報をおいただ
い。」との意見が出され、まだま
い状態をうかがわせました。
今後は、学校教育と家庭教育

う子どもを健やかに守り育てていくべきだと強く方策をさぐっていくべきだと痛感しました。

市民総ぐるみの福祉活動を

社会福祉大会開かれろ

が必要で、例えば子供たちは「はよう」学校へ「行つてきます」「はよう」と言おうとしても、親が先手をとつて「はよう起きなさい」とか「さあ行かんかね」と命ぜるので、気持ちよくあいさつきでないといふんない氣がある。何といつても大人が率先してやらなければならぬ。ない。

地区的民生児童委員会では、子ども（児童・生徒）がいない家庭を一軒づつまわって、運動の主旨を説明し、協力を頼みました。



市民総ぐるみの福祉活動を

社会福祉大会開かれ

地域の社会福祉のあり方について――第十五回南国市社会

の福祉活動を

間関係を重視する必要があり、日本にふさわしい福祉行政というものを見直すべきだとの福祉に対する取り組み方を強調したあいさつがありました。

つづいて、社会福祉事業に功績のあった個人二十六名、団体二にそれぞれ表彰状や感謝状が贈られ、日頃の福祉活動の労をねぎらったあと、「地域住民総参加による福祉の町づくりを目標としている」地区の婦人の民生委員の活躍がすばらしい」となどの意見発表があり、社会福祉に対する今後の取り組み方を再確認して大会を終えました。

範囲と接点をみつけて、そのなかで先生と家族、民生・児童委員の

惡書追放

ルノ雑誌自動販売機の撤去は強制ができないために問題

密接な連携をもつて、次代を担う子どもを健やかに守り育っていくべく方策をさぐつていくべきだと痛感しました。